

[Musique](#)[Spectacles](#)[Cinéma](#)[Expos-Arts plastiques](#)[Livres-BD](#)**Zillisheim**

Un nouvel équipement de radiothérapie grâce au Fleischschnackfast

Henri Beinert - 05 avr. 2024 à 19:16 - Temps de lecture : 1 min



Photo H.B.

L'Association d'aide au financement d'appareils soignant le cancer (AAFASC) a organisé son Fleischschnackfast auquel 350 convives ont participé, un réel encouragement pour les 48 bénévoles qui ont œuvré à l'opération. Le but étant de soutenir la lutte contre la maladie comme la dénomination de l'association l'indique.

La présidente Aurélie Berg a profité de l'occasion pour accueillir Aïda Hajji (au micro sur notre photo), directrice adjointe en charge des pôles de chirurgie et cancérologie-hématologie, ainsi que le Dr Bogdov Berbescu, chirurgien thoracique. « Nous avons décidé, cette année, d'acquérir un logiciel de reconstruction pour la planification pré-opératoire qui vous sera livré sur place », a-t-elle annoncé. « Il coûte 45 000 € que nous finançons intégralement avec les fonds de l'AAFASC. Depuis 2004, c'est un total de 342 081 € qui a permis au service de radiothérapie et d'oncologie du GHRMSA (groupe hospitalier de la région de Mulhouse et Sud-Alsace) de gagner en efficacité, grâce aux différents dons reçus et à l'organisation, deux fois par an, de ces repas. » Elle a précisé : « Nous ne versons pas d'argent à l'hôpital mais nous négocions et achetons les appareils directement auprès des fournisseurs. » Le bénévolat joue un rôle prépondérant dans l'organisation de cette manifestation, les frais de fonctionnement sont réduits au maximum et les dons sont déductibles des impôts.

[Culture - Loisirs](#)[Santé](#)